
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

山部良二大津町議が無投票当選 
 

 
２期目の当選を果たした山部良二町議(中央)と中原中央執行委員長(右)、濵田地本執行委員長(左) 
 

１月 26 日、任期満了に伴う大津町議会議員選挙が告示さ

れ、定数 16 に対して 16 人の立候補となり、地本議員団

幹事長の山部良二氏（現１・無所属）が無投票で２期目の

当選を果たしました。選挙戦では「子育て支援日本一宣言」

を掲げ、子育て支援策の充実による大津町の成長にむけた

好循環の創出を有権者に訴えてきたところです。 
 

組合員の皆さんのご支援、ご協力に感謝致します！ 

信頼･団結・前進  
 

＝新たな時代にさらなる挑戦＝

＝＝  
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縮
小
。
飲
食
を
伴
わ
な
い
形
式

と
し
、
会
場
も
地
本
事
務
所
で

執
り
行
い
ま
し
た
。 

 

地
本
を
代
表
し
て
濵
田
享
二

執
行
委
員
長
が
安
全
・
労
働
条

件
・
政
策
課
題
な
ど
諸
課
題
の

解
決
を
は
じ
め
、
大
津
町
議
選

で
の
必
勝
に
全
力
を
挙
げ
る
決

意
を
表
明
し
ま
し
た
。 

 

当
日
は
来
賓
と
し
て
、
本
部

か
ら
中
原
博
徳
中
央
執
行
委
員

長
と
今
永
顕
一
郎
中
央
執
行
委

員
、
１
月
26
日
告
示
・
同
31
日

投
開
票
の
大
津
町
議
選
で
２
期 

地本 2021新春旗開き 
 

１
月
９
日
、
地
本
２
０
２
１

新
春
旗
開
き
を
開
催
し
、
地
本

役
職
員
と
分
会
代
表
者
な
ど
が

参
加
し
て
、
２
０
２
１
年
の
活

動
を
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
例

年
は
、
労
働
団
体
・
事
業
体
・

会
社
関
係
者
な
ど
も
招
い
て
盛

大
に
行
っ
て
き
た
と
こ
ろ
で
す

が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
の
拡
大
で
規
模
を
大
幅
に 

 

今年も課題解決に全力 
 

Ｊ
Ｒ
九
州
の
青
柳
俊
彦
社
長

は
、
昨
年
12
月
22
日
の
定
例
会

見
に
お
い
て
、
７
月
豪
雨
で
流

失
し
た
肥
薩
線
の
球
磨
川
第
一

橋
梁
と
第
二
球
磨
川
橋
梁
の
撤

去
作
業
に
着
手
し
た
こ
と
を
明 

 

手洗い！ 

距離！ 

換気！ 

挨拶する濵田執行委員長 

人
吉
・
球
磨
地
域
で
根
強
い
鉄
道
求
め
る
声 

流
失
橋
梁
の
撤
去
に
着
手 

肥薩線 

日
本
一
宣
言
」「
公
共
交
通
の
充

実
」
な
ど
の
実
現
に
取
り
組
ん

で
い
く
こ
と
を
参
加
者
に
訴

え
、
引
き
続
き
の
支
援
と
協
力

を
呼
び
か
け
ま
し
た
。 

目
を
目
指
し
立
候
補
予
定
の
山

部
良
二
町
議
（
熊
本
乗
務
セ
ン

タ
ー
）
が
出
席
し
、
そ
れ
ぞ
れ

か
ら
挨
拶
を
受
け
ま
し
た
。 

 

山
部
町
議
は
「
子
育
て
支
援 

九州ろうきん「カーライフローンキャンペーン」 

キャンペーン期間：2021年４月30日まで 

む
発
言
も
出
て
い
ま
す
。 

 

熊
本
地
本
は
、
肥
薩
線
と
く

ま
川
鉄
道
の
鉄
道
に
よ
る
復
旧

を
前
提
に
特
段
の
配
慮
や
総
合

的
な
防
災
対
策
を
国
・
熊
本
県

に
対
し
求
め
て
い
き
ま
す
。
ま

た
、
復
旧
の
あ
り
方
も
引
き
続

き
議
論
し
て
い
き
ま
す
。 

ら
か
に
し
ま
し
た
。 

 

12
月
中
旬
頃
か
ら
仮
設
進

入
路
等
の
整
備
が
始
ま
り
、
今

月
か
ら
本
体
の
撤
去
作
業
に
入

っ
た
模
様
で
す
が
、
水
位
が
上

昇
す
る
梅
雨
時
期
ま
で
に
完
了

す
る
見
通
し
で
す
。
肥
薩
線
の

復
旧
に
青
柳
社
長
は
「
球
磨
川

治
水
対
策
の
具
体
策
を
受
け
て

検
討
し
た
い
」
と
述
べ
ま
し
た
。 

 

一
方
、
国
鉄
・
Ｊ
Ｒ
の
Ｏ
Ｂ

で
つ
く
る
「
人
吉
鉄
道
観
光
案

内
人
会
」（
立
山
勝
徳
会
長
）
は

昨
年
８
月
、
人
吉
市
に
肥
薩
線

と
く
ま
川
鉄
道
の
早
期
復
旧
を

陳
情
。
同
11
月
に
松
岡
隼
人
・

人
吉
市
長
か
ら
早
期
復
旧
を
望 

撤去作業に着手した第二球磨川橋梁 


